

Top 6: Ausblick

Einen konkreten Ausblick auf das nächste Jahr kann ich leider nicht geben. Der Vorstand wird sich sicher regelmäßig treffen, um satzungsgemäße Förderungen zu beschließen, wo immer sie gebraucht werden. Ob Konzerte stattfinden dürfen, Flohmärkte betrieben werden dürfen oder wieder Klassenfahrten stattfinden werden, das alles steht in den Sternen. Sicher ist die Finanzierung einiger Musikinstrumente und der Tischtennisplatten im Außenbereich (die alten sind in die Jahre gekommen und müssen ersetzt werden). Das aktuelle Schuljahr wird sicher ein besonderes bleiben. Wir werden sehen, wie alles sich entwickeln wird.

Hoffen wir das Beste und bleiben solange gesund. Ich wünsche allen eine gute Zeit und grüße Sie herzlichst.

Gez. Edith Baur
1. Vorsitzende